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2016（平成28）年度 第4回文学研究科委員会 議事録要旨 

 

日 時：平成28年7月18日(月) 15：04～16：09 

場 所：大東文化大学板橋校舎2号館2階2-0221会議室 

構成員：41名(定足数21名) 

出席者：31名(定足数充足) 

委任者：3名 

欠席者：7名 

議 長：下山孃子(文学研究科委員長) 
 

Ⅰ 議案 

1．平成28年度修士論文の提出および審査報告・修了判定（9月修了予定者）について 

主査より、平成28年度修士論文の提出および審査報告・修了判定（9月修了予定者）について、提出された修

士論文の回覧とともに資料に基づき修士論文審査報告が行われ、委員会はこれを承認した。 

続いて、この結果を受けて修了判定資料に基づき課程修了を合格とし、修士の学位を授与することが承認された。 

2．平成29年度 文学研究科科目編成表（案）について 

議長より、平成29年度文学研究科科目編成表（案）について資料に基づき提案があり、これが承認された。 

3．大学院担当教員資格審査委員会の設置について 

今回は、大学院担当教員資格審査委員会の設置はなかった。 

4．大学院担当教員資格審査について 

日本文学専攻の科目に関する大学院科目担当資格審査委員長より、資料に基づき大学院科目担当候補者につい

て説明があり、審議の後投票を行ない、大学院科目担当として承認された。 

5．平成29年度 大学院入学試験出題・採点・面接委員（案）について 

議長より、平成 29 年度大学院入学試験出題・採点・面接委員（案）について資料に基づき提案があり、これ

が承認された。 

6．大東文化大学大学院学則（日本文学専攻カリキュラム）の改正（案）について 

議長より、大東文化大学大学院学則（日本文学専攻カリキュラム）の改正（案）について資料に基づき提案が

あり、これが承認された。 

7．大東文化大学大学院法務研究科（法科大学院）廃止に至るまでの間の 

教員の責任授業回数等の勤務に関する規則に係る報告について 

議長より、大東文化大学大学院法務研究科（法科大学院）廃止に至るまでの間の教員の責任授業回数等の勤務

に関する規則に係る報告について資料に基づき確認があった。 

8．第7回大学院文学研究科共同研究会について 

議長より、第7回大学院文学研究科共同研究会の概要について提案があり、これが承認された。 

関連して、文学研究科独自のFD活動について提案があり、これが承認された。 

9．第3回大東文化大学大学院文学研究科交流研究発表会について 

議長より、第3回大東文化大学大学院文学研究科交流研究発表会について資料に基づき報告があり、参加が促

された。 

10．2016年度 点検・評価シート課題の進捗状況について 

 議長より、2016年度点検・評価シート課題の進捗状況について資料に基づき進捗報告があり、目標達成に向け

て引き続き活動していくことが確認された。 

 関連して、授業評価アンケートの実現に向けて、専攻主任会議にて引き続き検討することとした。 

11．大学院改革ワーキング・グループ答申について 

 議長より、大学院改革ワーキング・グループ答申について資料に基づき説明があり、今回は新たな意見は出さ

れなかった。 

12．その他 

その他に該当する審議なし。 

 

Ⅱ 報告承認事項 
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1．中国学専攻主任の職務の代行について 

 議長より、中国学専攻主任の職務の代行について報告があり、これが承認された。 

2．専任教員の代講措置について 

 議長より、専任教員の代講措置について報告があり、これが承認された。 

3．その他 

その他に該当する報告審議なし。 

 

Ⅲ 報告事項 

1．平成28年度 合同進学相談会の実施報告について 

議長より、平成28年度合同進学相談会の実施について報告があった。 

2．平成28年度 私立大学等改革総合支援事業について 

議長より、平成28年度私立大学等改革総合支援事業について資料に基づき報告があった。 

3．FD委員会からの報告について 

議長より、FD委員会からの報告について報告があった。 

4．今夏の節電に対する基本的な考え方と対策について 

議長より、今夏の節電に対する基本的な考え方と対策について報告があった。 

5．学位論文評価基準のホームページ公開について 

議長より、学位論文評価基準のホームページ公開について報告があった。 

6．平成28年度 司法試験短答式試験法科大学院別人員調（合格率順）について 

議長より、平成28年度司法試験短答式試験法科大学院別人員調（合格率順）について報告があった。 

7．その他 

 ○文学研究科図書費について 

  議長より、専攻主任会議において文学研究科図書費の割当額を確認したいとの意見があった旨の紹介があり、

文学研究科選出図書館運営委員会委員に確認を依頼することとした。 


